

くすのき



西合志第一小学校
学校だより 第3号
文責 校長 西村羊治
令和5年5月8日

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

お世話になります！

4月26日(水)第1回のPTA役員会がありました。19:30、本校のプレイルームに集まってお話しいただき、渡辺会長様の挨拶で始まりました。今年度は昨年度までの各委員会やその在り方を見直し、学年委員会・行事活動委員会・教養委員会・地区委員会の4つの委員会となり、より主体的な運営を進めていくことになりました。さっそく、各委員さんに分かれて話し合いがもたれました。話し合いでは、笑顔を変えながら交流される保護者の方々の姿が印象的でした。夜の貴重な時間をさいいただき、本当にありがとうございました。



各委員会で話し合い！

下の写真は、ある日のある学年のトイレのスリッパです！ 気持ちがいいです。ありがとう！



5月の主な行事

- 16日(火) 委員会活動
- 24日(水) どんちゃん号
- 25日(木) 振替休業日(27日分)
- 27日(土) 運動会準備
- 28日(日) 運動会(雨天順延)
- 29日(月) 振替休業日(28日分)

おいしい給食

「おいしい給食、いただきます！」給食室の前で、各学級の給食当番さんが声をそろえて元気に言います。「おいしい給食」子供達の本音の声です。当番さんが配膳のサンプルを見て、「おいしそー」とどの学年の子も言ってました。学校の職員も「今日の給食は〇〇ですね。」と給食の話題が毎日のように聞かれます。私も少し早めの検食をしますが、温かく野菜いっぱいでもとてもおいしくいただいております。本校には3名の給食調理員の先生がおられます。枇杷先生・楠村先生・



おいしい給食、いただきます



彩りバッチリ、栄養満点！

秀島先生です。朝早くから児童や職員の約100人分の調理に取りかかられます。味や彩りはもちろん安全面や健康面についても気を配り、心を込めて作ってくださいます。食は健康に生きることの基本です。合志市が勧める夢実現プロジェクトにも朝食の大切さが示してあります。これからも給食に関わるすべての方や食材に感謝し、給食をありがたくいただく子供達でいて欲しいと思います。今日もおしくいただきました！